
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Pepe“ vom 12. Januar 2019, 11:05

Zitat von docfred 

Nur noch mal zur Einordnung der glubbschen Realität:

Einer unserer Mitabstiegskonkurrenten bietet in der Winterpause gerade 11 Mio Euro.
Für einen Spieler. Einen. Nicht seinen gesamten Kader.

This is Bundesliga 2019.

Das wird einfach ausgeblendet. Beim Ruhmreichen soll zweitklassiges Personal auf ALLEN
Ebenen mit 10% der finanziellen Möglichkeiten irgendwie was abliefern, dass zur Erstklassigkeit
reicht.

Ist vom Ansatz schon unwahrscheinlich. Will man aber nicht hören.
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